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発信中！
みんなの心を

あなたの心に

川崎市議会がメディアに登場
する機会は少なく、関心を持
つことに高いハードルを感じ
る方も少なくないでしょう。

元学習塾・塾長の
政治情報を楽しく学ぼう！

が出題！重冨たつや

クイズに答えよう
What’s 川崎市政？！

川崎市の市債の残高はいくらでしょう
普通会計決算額※

※

4,029億円約 28万円約

59万円約

115万円約

294万円約

約

約

約

8,479億円
1 6,479億円兆

4 2,149億円兆

Ａ
Ｂ
Ｃ
Ｄ

市民一人あたり

ホームページでも発信中

第 号2

元元学習塾・塾長！

重重冨冨たたたつつつつやややや
しげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげしげ とみとみとみとみとみとみとみとみ

と川崎市政を考える会と川崎市政を考える会と川崎市政を考える会と川崎市政を考える会と川崎市政を考える会と川崎市政を考える会

重冨たつや 検索

フォロー

ボタンも押していただけると
嬉しいです

詳しい政策や政治理念を
ご一読ください。
ホームページから皆さん
のお声を送信いただくこ
ともできます。

ホームページQR

▲

いいね！

ツイッター

フェイスブック 重冨たつや
@shigetomi9991

討議資料
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主婦
子育てママ

家庭の身近なアイデアを
子ども達からの声も

高齢者
（第二の人生）

　政治家の良心とアイディアに頼って、政治を任せることに
限界がきました。私たちの声で議会を活性化させるために、
まずは議会の情報発信を求めていきましょう。

新しい議会を目指して、まず議会が情報発信！

情報公開より情報発信、信頼できる議会へ

重冨たつやの活動は
発信力のある議会で信頼
できる議会を目指します

個人事業主
技術者

地元のノウハウ
専門知識を発信

勤労者
サラリーマン・ＯＬ

組織の知識
家族との和を発信

　　　　　　　　一般会計と特別会計のうち公営事業会計
（上水道・下水道等の公営企業会計及び国民健康保険事業
特別会計等）以外の会計（住宅資金等貸付事業特別会計等）
を統合して一つの会計としてまとめたものである。個々の
地方公共団体ごとに各会計の範囲が異なるため、実際の会
計区分では財政比較や統一的な把握が困難なため、地方財
政統計上統一的に用いられる会計区分であり、一般的に地
方財政をいう場合、この普通会計を基本としている。
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答えはホームページへGO

新しい 議会 へ

議会改革議会改革議会改革ででででで実現実現実現！

信頼できる
新しい議会とは？

25歳

！発信する議会で政治への信頼を取り戻します

普通会計とは普通会計とは

議 

会 

改 

革

豊富な知識を発信
充実した福祉を提案
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個別報告会だけでなく議会による
報告会で説明責任を果たします！

5どうすればいい？

届く声がある中で
　　こんな人たちは…

○○議会での不祥事NEWS

NEWS

！マンガで解説

そうよね～
知り合いに議員さんも
いないしね

そのころ…

ニュースの情報だけで終わっていく

情報
政務活動費について
視察の報告、街づくり
待機児童の問題解決へ道筋

議員さんと馴染みある市民の方々

議員の個別報告会

届けたい声は
どこへ

・関心がない人は？
・パソコンが不慣れな人は？
・忙しくて情報収集するのが
　とても困難な人は？

議会報告会は
発信力のある議会への第一歩

情報

声 声 声 声

またどっかの
議会がニュースに
なってる !!

あっ!!

そういえば
川崎市議会って
何やってるんだろう

調べるの大変だし
議会に任せとけば
大丈夫じゃない？

わかりました
そのように市に
要望します

今こそ！

市議会の活性化 市民参加型

新しい政治です！

議 

会 

改 

革 発信中！
みんなの心を

あなたの心に

市民参加ができる政治を
築き上げてまいります

議員の責任感 情報網

声 声声声
3

川崎市議会

入 会 募 集 中！
重冨たつやと川崎市政を考える会

ボランティアも

川崎市中原区上小田中5　10　14メゾン中原102- -

発行者：重冨たつや
メール：shigetomi_tatsuya@outlook.jp
電話・ＦＡＸ：044-920-9991
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元元学習塾・塾長！
教育のスペシャリスト

重重冨重
しげしげしげしげしげしげしげしげとみとみ 252525歳歳歳

等々力保育園　入園
宮内小学校　入学
高輪中・高等学校　入学
首都大学東京　航空宇宙工学専攻　入学
大手学習塾　入社

Profil

私の人生を変えた人物
本田宗一郎氏
松下幸之助氏

1988年11月18日生

飛行機の設計を学ぶ
鳥人間コンテスト
パイロットで出場

個別報告会だけでなく議会による
新しい政治です！

冨達也達也達也
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等々力保育園入園
宮内小学校 入学
高輪中・高等学校入学
首都大学東京 航空宇宙工学専攻入学
大手学習塾入社
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25252525252525
1988年11月18日生1988年11月18日生1988年11月18日生
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これこそ 新しい議会
討議資料

発信力のある議会にする

ご入会いただいた方には

重冨たつやの活動は、皆さまの善意のご
支援によって成り立っております。ご賛
同、ご共感いただけましたら、是非とも
　「重冨たつやと市政を考える会」へ
ご入会をお願いいたします。
入会費用、年会費等は一切ございません。
ご入会いただける場合は、ホームページ・
電話・メール・ハガキ・ＦＡＸにてご連絡
ください。

川崎で生活していて感じたことを教えてください
政治への想い・アイディアを教えてください
新しいビラができたらご自宅までお持ちします
重冨の想いをさらに詳しくお伝えします
市政の情報をメールや電話でお伝えいたします
ご近所の方や知人に紹介をお願いします

　　　　　　議会から、 議会へ「公開する」 「発信する」
信頼できる議会にするには情報が必要

年間３億円以上ある政務活動費の行方は
待機児童への対策はどうなっているの
武蔵小杉周辺の開発はどうなるの
小児医療費の助成は小学１年生まで
学校教育はどう改善していくの

皆さんが知りたい情報を発信し続けます！


